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Собрания жителей села Вавояt муниципального образования
кМl,ницlrпа;rьный округ Вавоrкский район Удмуртсrtой Республики> по определению параметров

инициативного проекта и источнIlкам его финаrсироваtrия

с,Вавож 29.122021т
Время проведения: 16.30

Присутствуюшие жители: 33 человека
l[риг.пашенньiе: Зорин С.ts.. JIохтин д.В,. Мчхачева Т,Ю., Аллакl,лова Э.Т." Шавеко H,I1.. Карпова
[{.Л., Абашева Н,Н, Хасанова М.Л., Ирисова 'I-.B,,

Собраrrие открывает .{т;rакулова Э,Т_

-Уважаемые жители села Вавок. приглашенные, Нам необходимо в начале выбра,гь председателя и
секретаря собранIrя. Какие булут предло;лtения? Поступили предлоlкения Председателем собрания
лtзбрать Зорина С-В,, заместителя Главы Администрации Вавохсского района по социальным вопросам,
секре tapeм IUавеко Н.П,

Ilрслложение ставится на голосование.

Голосовалrr: <За>- 33 1 <Ilротивл -нет; <<Воздержались)-нет

Решение принимается.

Председательствующий: Уваrкаемые I(итеjти! сегодня на повесlкч дня ставятся слсдующие вопросы:

1. Инфорп.rация о конкурсе инициативных проектов.
2. Расспrотрение инициативнь]х проектов. соответствrrе выбранного лроекта интересам жителей
МО или его части и челесообразность его реализации.
3, Решение о поддерхtке приоритетного инициативного tlроекта,

4. Обсуждение вопроса о нzlли.Iии правоустанавлиtsающих документов на объект общественной
инфраструктуры,
5. Утверждение сумNlы фиtrансирования муниципалитета, населения и спонсоров.
6. ИнфорлrаLщя о возврате сэкономjIенных средств после лроведения торгов,
7, Форv ирование иниllиаlивtlой грчппы
floBecTKa ставится на голосование.

Голосовалиl <За> -33 ; <rПротив) -нет; <<Возлерrкались)-нет

Решеяr-rе приниDrается.

1. IIредселательствующий:

l[обрьп-l день, yважаеNlые rкителиI Сегодrrя мы ообрапттсь с вами, чтобы определить параметры
приоритетIrого инициативного проекта и,{сточники его фrrнансирования, Те идеи, что будут от,лашелы
сегодflя, разрабатывались инициативными грyппами после проведения предварлlтельных пtероrlрlтягий
Наша с вами задааIа заключается в том, ч"tо бы рассмотреть предлагаемые }шициативные проекты_
выбра,tь среди них приоритетный, олреJелить и }твердить размер и источники его финансирования. а



та]о(е рассмоrреrь ивые вопрGы, связанные с учаспiем выбр8ннФго пракга в РеqлуФтаъзнl
концrрсе иншrдатввЕых проекюв-

Посrановили: Привять к сведению информачию о конкурсе пниrиаtивных прекmв.

Голосовали: <Зо-33 1 <<Противr> - нег; <Воздерясались>> -нет

Решевие принимается.

2. Прелселательсгвующий:
Уважаемые жители, теперь, когда вы реuмли участвовать в конкурсном отборе, предлагаю

рассмотреть инициативные проекты, подготовленные жителями,

Более подробно об одном из иниIцtативньтх проектов нам расскФlсет представитель ияициативной
групгы А;шакулова Э.Т.
Аллакулова Э,Т,. ознакомила rкителей с инициативным проектом: <Устройство площадки дJuI занятий

физической куrьryрой на территории МДОУ д/с <Улыбка> с. Вавож>

Описание проблемы:
Спортивная площадка МДОУ д/с <Улыбко с. Вавож не соответствует современным требованиям и
стандартам, её состояние угрожает жизни и здоровью детей. Занятия на ней проводятся только в

зимний период, когда она выравнивается под снегом. Кроме того, в детском саду нет безопасного
места дJIя развития скоростно-силовых качеств, вьlносливости, так как беговм дорожка вокр!т
детского сада тоже пришла в негодность, ,Щетский сад ф}нкционирует с l995 года, это были
экономически очень сложные годы, а санитарные требования и ГОСТы отлиqмись от ныне

действуюших. В настоящее время покрытие стало непригодным в эксплуатации, крупные
асфальтовые камни перемежаются с лровалами и островками травы, самодельное спортивное

оборудование не улучшает сиryацию, заЕятия проводить стaшо опасяо. Выполнять образовательнlто

ПРОГРаМIчry СТМО ОЧеНЬ СЛОЖНО, УПРl}ЖН9НИJI, КОТОРЫе ВЫПОЛЕЯЮТСЯ На УЛИЦе, НеВОЗМОЖНО ПеРеНеСТИ В

спортивный зал (бег на выносливость, бег с ускореЕием, метание на дальность, подвижные игры с

ускорением, спортивные праздНики, соревнования и т.д.) Мы предлагаем установить специaшьное

безопасное покрытие площадки, оснастить ее современным спортивным оборудованием для детей,
восстановить покрытие беговой дорожки,
Обоснование предложений: Считаем, что установка именно такого спортивного комплекса позволит
эффективно ршить проблему, так как прдлагаемьй комплекс разработан специаьно дrrя детей.

Кроме того, бьLтl составлен дизайя проект площадки, она не просто украсит территорию детского сада,

такая площадка повысит интерес детей к занятиям физкультурой и спортом
Ожидаемые р€зультаты:

1) Затrятия на свея(ем возд}те булут проводиться в безопасных условиях, способствутощих
укроплению и сохранению здоровья детей,
2) !ети еше в дошкольном возрасте смогут познакомиться с разными видами спорта, проявить
желание заниматься физической культурой и достигать высоких результатов, а переходя в
rпколу, более осознаттно выбирать спортивIrую секцию или клуб;
З) Качественям спортивная площалка - это возможность проводить спортивные меропршIтия
совместно с родитеJIями. Здоровая семья - сц)оитель здорового общества.
4) В настояrчее BpeMJl уровень физической подготовленности детей в области скоростно-
силовых качеств нас не удовлетворяет, он невысокий. Мы rкдем существенного улуt{шения
этих показателей. Эти качества очень вФкны в формировании физического здоровья детей.

l



5) Новая спортивная площадка будет местом проведенirl дружеских встреч и соревнований,
культурно-массовых мероприятий для детей дошкольного и младшего шкоJlьного возраста
Вавожского района,

Благопол1,.тателями при реализации данного проекта стаЕут хtители села Вавож. Число
благополучателей - примерно 5500 человек

Предварителъньй расчет: Поt<l,тlка и установка спортивЕого комллекса, состоящего из 10 элементов

спортивного оборуловаяия, асфальтирование и устаfiовка специaшьного покрытия на спортивной
площадке, асфальтирование беговой дорожки вокруг детского сада, общей стоимостью 1 389 232
тысячи рфлей. Вы можете ознакомиться с предваритеJIьвыми расчетами необходимых расходов.

Планируемый срок реаJlизации: до З 1 декабря 2022 года,

Сведения о планируемом финансовом участии жителей и спонсоров: На реа.,тизацию проекта мы бы
хотели привлечь от жителей 14З 714 рублей, а Taloкe дополнительно, на финансирование проекта в

сумме l43 714 рублей планируется привлечь спонсоров
Сведения о планируемом имуществеяЕом или трудовом участии жителей и спонсоров.
Имущественяый или труловой вкJrад со стороЕы населеIrшi и спонсоров планируется.

Необходимьй объем срдств и источники финансироваrтия: При общей смете проекта l З89 2З2
тысячи рублей, лредлагаем просить республиканские средства в размере 958 090 рублей. Опредешrть
вкJIад м}ъиципtIлитета в размере |4З 714 рублей, Размер инициативных гlлатежей, то есть общая
сумма средств населения и спонсора составит 287 428 рублей,

Место реализации: Проект булет реaшизован в муницип:lльном обрaulовirнии <Муниципа.lьный окрlт
Вавожский район Удмуртской Республики ) в селе Вавож IJa земельном )ластке МДОУ д\с <Улыбка>

ул. Побелы д.57а,

IIостановили: Принять к сведению информачию об иншIиативных проекгах.

Голосовали: <За>-33; <<Против> - нет; <Воздерr(ались)> -нет

Решение принимается.

3. Прелселатоrьсгвующий: Теперь необходимо принJlтъ решение о поддерхке приоритетного
инициативного проекта,

Голосуем, Кто за проею <Устройство ллощадки дJlя занятий физической культурой на территории
MflOY д\с <Улыбка> с. Вавож)
Голосовали: <Зш-33; <<IIротив>> - нет; <Воздерrкалисьr) -нет

По июгам голосования житеJIями выбран проект, направленный на устройство площадки для занятий

физкульryрой на территории М,ЩОУ д\с <Улыбка)) по адресу с. Вавож ул. Победы 57а Необходимо
отра:!ить резуJIьтаты голосования в подписном листе. УвФкаемые житеJIи, распиIIrитесь в подписных
листах, прописав свой ответ словами, а не символами.



физической ку;ътурой на территории М!ОУ л'tс <Улыбка> по адресу с. Вавож ул, Побелы 57а.

Голосовали: <<За>- 33; <<Против>> - нет; <<Воздеряtались>r-нет

Решение принимается.

4, Председатапьствующий: На повестку дня вьшосится следlтощий вопрос - наличие

гIравоустанавJIивающих документов на объект общественной инфрастр},I0уры. ,Щ:тя подтверждения

права собственности на территорию М!ОУ л\с кУлыбкы с. Вавож, находяц1тося в границах
муниципального образования, необходимо предоставитъ коIмю выписки из Единого государствеIrного

реестра недвLDltимости на земеrъный участок, на котором располагается детский сад, а также выписку
на земельный }часток детского сада из реестра муниципt}льной собственности. .Щаттrтые докумеЕть,
были заблаговрёме"но за.rрошены инициативной группой у администрации и соответствуют условItям

участия в конкурсЕом оборе. Желающие моryт с ними ознакомиться.

IIостановилrл: Принять к сведеЕию информацию о наличии правоустанавливающих документов.

Голосовали; <За>-33; кПротив>> - нет; <Воздерrкалисьr)-нет

Решение принимается.

5. Председательствующий: Теперь необходимо решить шеотой вопрос повестки дня - это

софинансироваrrие, По прдварительной смете на устройство площадки для занятий физической
культурой на территории М!ОУ д\с <Улыбка>> по адресу с. Вавож ул. Победы 57а,

необходимо | З89 2З2,00 (один миллион триста восемьдесят девять тысяч двести тридцать лва рубля).
Как уже было сказано, процеят софинансирования со стороны муниципatJIитета составит 15%. Нам
необходимо определиться с уровнем софинансирования проекта.

Как было предложоно в инициативном проекте, вкJIад от Еаселения состtвит l43 714 (сто сорок три
тысячи семьсот четырнадцать рублей), вкJIад от спонсоров TaIoKe составит 143 7l4 (сто сорок три
тысячи семьсот четырнадцать рублей)

Предлагаю проголосовать: Кто за даняое предложение?

Голосовали: <За>-33; <<Против>> - нет; <Воздерrкались>-нет

Решение принимается.

постановили:

1. При общей смете проекта | 38g 232 рубля, просить республrлканские средства в р.lзмере 958 090

рубJь.
2. Олределить вкJIад населения в р:}змере 143 714 рублей,
З. Принять к сведению, что вклад муниципаJIьного образования будет cocTaBJuITb 143 714 рублей, что

составляет до 15Уо от суммы запрашиваемых средств.
4. Принять к сведению, что спонсорскм rrомощь составит 143 714 рублей.



,.]rосовали: <Зu-33; <dIротив>> - нет; <Воздерясалисьr)-нет

Решение принимается.

6. Председате,тьсгвующий: На повестке вопрос - о возврате сэкономленных средств после
прведения торгов. В слуrае уметтьшения общей стоимости проекта в результате проведе}rия
конкурсньв процедур при реаJrизации проекта, неиспользованный остаток лодлежит возврату
пропорционально. Это значит, что сэкономленные средства будут пропорционztльно возвращены во
все 4 источника - в бюджет ресгryблики, бюджет МО, спонсорам и жителям,

Есть вопросы?

Вопросов не поступало,

Постановили: Принять к сведению информацию о сэкономленных средствах.

Голосовали: <Зш-33; <<Противrr - нет; <Воздерясались)-нет

Решение принимается.
7. IIредседательствующий
Зорин С.В.. <След}тощий вопрос повестки: Формирование инициативной группы. С инициативой о
внесении проекта вправе выст)дIить инициативнiи групла численностью не менее десяти граждан,

достйгших шестнадцатилетнего возраста и проживаюших на территории соответствующего
муниципаJьного образования. Какие булlт прдложения?
Аллакулова Э.Т.: <Предлагаю вклюqить в инициативную группу след}тощих гракдан: <Аллакулову
Э.Т., Зорина С.В., Карпову Н.Л., Кузнечова Е.,Щ., Бушмакину Л.А., Бушмакина А.В., Мухачеву Т.Ю.,
Гlрбанову Н.В., Шавеко Н,П., Хасанову М.Л.>

Голосовали: <За>-33; <<Против>> -нет; <<Воздерrкалисьlr-нет

Решение принимается.

Председатель: Уважаемые жители сепа Вавож, на этом повестка дня исчерпана. Спасибо всем за
вяимание и активное участие.

[1релседатель собрания С.В. Зорип
(полпись)

r/trii
(поппись)

Секретарь собрания Н.П. Шавеко


